



ÉDUCATION

Alors que l'accueil des élèves à la rentrée prochaine s'annonce comme un casse-tête, la ministre de l'Éducation nationale, Camelia Ntoutoume-Leclercq, visitait hier les chantiers exécutés dans le cadre du programme d'investissements dans le secteur de l'éducation (PISE), entré dans sa phase finale.

Page 5

CYCLISME

Les amateurs de vélo applaudiront. La Tropicale Amissa Bongo, épreuve lançant généralement la saison cycliste, sera de retour l'an prochain (23-29 janvier) pour sa 16^e édition, annoncent les organisateurs. Elle ne s'était plus courue depuis deux ans, en raison de la pandémie de Covid-19.

Page 8

ENTRETIEN

Total bilan (+ 36%), bénéfice net (+ 33%), situation nette (près de 70,5 milliards de francs)... l'ensemble des indicateurs d'activités de la Bicig, désormais sous pavillon AFG, sont au vert. De quoi lui ouvrir de belles perspectives, se félicite dans un entretien à L'Union son DG Bene Sammarie.

Page 5

PDG : À HUE ET À DIA !

À l'heure où son nouveau secrétaire général, Steeve Nzegho Dieko, entreprend une plongée au cœur des structures de base, délivrant un discours autant d'unité que de fermeté, le Parti démocratique gabonais (PDG) voit nombre de ses cadres se répandre en déclarations et plusieurs de ses militants en dénonciations. Le tout de nature à mettre en péril sa cohésion. De là à évoquer le retour des vieux démons...

Page 2



POUR MOI QUOI...

Ils étaient devenus complètement fous ces "gamins-là" qui géraient Gabon oil company ou GOC.

À leur procès auquel, moi Makaya, je ne conseillerai pas aux âmes meurtries d'assister, qu'est-ce qu'on n'a pas entendu? N'est-ce pas aussi le procès de l'immaturité? Décidément le dolé fait perdre la tête quand on est jeune et mal préparé à voir autant de miang circuler. Ah! jeunesse...

Ce qui m'a donné le vertige au cours de ce procès, c'est d'entendre la somme astronomique que les mecs se sont tapée mensuellement comme prime : 250 bâtons! En un an, ce sont 3 milliards que chacun empochait. C'est injuste quand je pense que le Blanc de Socoba/EDTPL m'accordait, au crépuscule de ma carrière, à peine 35 feuilles de primes d'ancienneté. Second choc, c'est la personnalité de la défense incarnée par un certain Ange Kevin, donneur de leçons devant l'Éternel, activiste à "l'Appel à agir" qui passe son temps à vouer aux gémonies le Présida dans le cadre de la "bonne gouvernance". C'est vrai "qu'il n'y a pas de sot métier, il n'y a que de sottés gens". Donc, il fait son job, mais celle-là qu'il s'acharnait à plaider prête à mon avis à caution. Voler le Gabon, le piller comme l'ont fait ses clients, c'est "tuer" le pays. Le mien, le sien. Est-ce la définition que nous voulons de "sot métier"? C'est discutable une fois de plus...

En tout cas, la question de la moralité, j'aimerais bien la lui poser dans un meeting quand il se sera débarrassé de sa robe. Après le prétoire quoi.

...MAKAYA

Jusqu'au 31 Août
Crédit X3 - Data X3

Vacances en folie
avec Moov Money

Moov Africa
Gabon Telecom

Union Gabonaise
de Banque
et de Finance

Moov Money

Composez
*555#